



山川中学校
学校だより

Let's do together 2024

12月

4日 第34号

文責 松本和基

環境教育 3年生

11月29日(金)

期末テストが終わった後、3年生は「エコみらいとくしま」から3名の講師をお招きし、環境についての学習を行いました。環境については公民の最後の方に(2月ごろ)学習をするそうですが、入試にも出題されることがあるそうです。

今回は、新しいエネルギーとして期待されている「水素」について教えてくれました。地球温暖化の原因とされている二酸化炭素をほとんど排出せず電気を発生することができるそうです。水から水素を取り出す電気は、太陽光発電や風力発電などを利用するそうです。

1時間目の講義では水を電気分解し水素を発生させ、その水素を使ってオルゴールを鳴らす実験をしました。2時間目には水素自動車「MIRAI」を見せてくれました。購入するときには国から150万円の補助があるそうですが、普及するまではまだまだ課題が多そうでした。ちなみに水素の値段はハイオクガソリンと同じくらいで、1回の補給で800kmくらい走行するそうです。1985年に公開された映画「バック・トゥ・ザ・フューチャー」では2015年の車はゴミを燃料にして空を飛んでいましたが、現実にはまだまだ先の話のようですね。



しめ縄体験

12月1日(日)

1年生4名が天村雲神社で、川田八幡神社等に奉納される「しめ縄作り」を体験をさせていただきました。平成4年から32年間、12月の第1日曜日に自治会の方々が集まって、しめ縄を完成させ、昼から川田八幡神社に奉納しているそうです。たくさんの自治会の方たちが集まっていることに驚きました。生徒4人はしめ縄を作っているところを見たことがある人もいたようですが、実際に作業するのは初めてでした。どこの地域でも伝統や技術の後継者がいないことが問題になっています。今回の体験が地域の伝統を引き継ぐきっかけになってくれると嬉しいです。休みの日にご苦労様でした。



教育相談

12月2日(月)より教育相談を行っております。保護者の皆様におかれましてはご多用の中、大変お世話になっております。

お子さんの生活等でなにか気になることなどございましたら担任にご相談いただけたらと思います。オーストラリアでは16歳未満のSNS利用を禁止する法案が可決されました。どこの国でもSNSの利用方法に頭を悩ましていることがうかがえます。ご家庭でもお子さんがどのように利用しているのか時折ご確認をお願いします。